

publiques en l'honneur du saint Sacrement avec un costume spécial.

Le *Collegium Tarsicii* institué en 1707 pour les jeunes gens de bonne famille, anime et entretient en eux la pratique de la vie eucharistique, avec la messe, la communion fréquente, les heures d'adoration, l'assistance aux cérémonies liturgiques, des instructions et des chants; de plus, elle leur procure la facilité de visiter les catacombes et d'assister à la célébration des mystères dans la *Cella Tricora* des catacombes des saints Sixte et Cécile, sur la voie Appienne.

A ces œuvres de caractère avant tout eucharistique, on devrait ajouter celle des *Retraites d'ouvriers*, avec la *Ligue de Persévérance*, celle des *Pèlerinages eucharistiques à Lourdes*, avec le transport des malades aux processions solennelles eucharistiques, sans oublier le *Collegium Cultorum Martyrum*, qui a renouvelé, renouvelle et renouvellera dans les cimetières chrétiens le culte eucharistique, resté interrompu pendant près de deux mille ans dans ces vénérables hypogées. A une telle fécondité d'œuvres, que nous n'avons pas citées toutes, correspond la piété des bons chrétiens.

MESSE ANNUELLE

Pour les Associés défunts

(Messe privilégiée par Rescrit du 8 février 1906)

Nous prions nos Confrères qui ont leur numéro d'inscription de **2800** à **3200** de vouloir bien célébrer durant le mois la messe prescrite pour les Associés défunts.

Publié avec l'approbation de S. G. Mgr l'archevêque de Montréal.